## Jahreshauptversammlung 2010

Am Freitag den 12. März trafen sich 16 Mitglieder zur Jahreshauptversammlung um das erfolgreiche Jahr 2009 nochmal Revue passieren zu lassen.

Mittlerweile ist der Verein auf 27 Mitglieder angewachsen, darüber freuen wir uns sehr. Es zeigt, dass langsam aber sicher das große Engagement des Vorstandes Früchte trägt. Unermüdliche wurde im vergangenen Jahr daran gearbeitet TREC einer breiten "reitenden" Öffentlichkeit bekannt zu machen. Mit Erfolg! Hier ein paar sportliche Zahlen und Fakten:

- es wurden letztes Jahr 9 Veranstaltungen mit bis zu 40 Teilnehmern organisiert
- 53 Teilnehmer nahmen an Theorie- bzw. Trainingseinheiten teil
- 123 Teilnehmer nahmen an Wettbewerben teil, somit hatten wir in der vergangenen Saison mehr Teilnehmer als alle anderen deutschen Veranstalter zusammen

Das sportliche Highlight dieser Saison wird für unseren Verein die Sichtung bzw. der Europacup in Kastellaun am 16. - 18.7. sein. Wir freuen uns sehr darüber, dass der Pferde-Sportverband Rheinland-Nassau uns hier bezuschusst.

Unsere Mitglieder können sich auch dieses Jahr wieder über eine Startgeldbezuschussung bei vereinsinternen Veranstaltungen freuen.

Wir wünschen allen TREC begeisterten eine tolle Saison 2010.

